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平成27年11月10日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 11月10日（火） 

案 件 

 学校視察（鳥栖市立弥生が丘小学校）について 

〔説明、質疑〕 

現地視察 

 鳥栖市立弥生が丘小学校 
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１ 出席委員氏名 

 

委 員 長 国 松  敏 昭  委 員 中 村  直 人 

副 委 員 長 下 田    寛  〃 久保山  博 幸 

委 員 成 冨  牧 男  〃 柴 藤  泰 輔 

〃 久保山  日出男    

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な   し 

 

３ 委員会条例第19条による説明員氏名 

 

  教 育 長  天 野  昌 明   学校教育課長  柴 田  昌 範 

  教 育 次 長  江 嵜  充 伸 

 

４ 議会事務局職員氏名 

 

  議事調査係長  江 下    剛 

 

５ 日 程 

 

  学校視察（鳥栖市立弥生が丘小学校）について 

〔説明、質疑〕 

  現地視察 

   鳥栖市立弥生が丘小学校 

 

６ 傍聴者 

 

  な   し 

 

７ その他 
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  な   し 

 

 

  



 - 4 - 

 

  午前10時９分   

 

国松敏昭委員長 

ただいまから総務文教常任委員会を開会をいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

国松敏昭委員長 

本日は、学校視察、鳥栖市立弥生が丘小学校の御説明をいただいた後、現地に向かいたい

と思います。 

以上、よろしくお願いしたいと思います。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  学校視察（鳥栖市立弥生が丘小学校）について 

 

国松敏昭委員長 

それでは、よろしくお願いいたします。 

柴田昌範学校教育課長 

おはようございます。 

本日は、弥生が丘小学校のほうに行っていただき、現地視察をしていただきたいと思って

おります。 

内容といたしましては、今回は、小学校の電子黒板の活用状況となっておりますけれども、

その活用状況、並びに県内一のマンモス校である弥生が丘小学校の状況について、見ていた

だきたいと思っております。 

まず、電子黒板につきましては、お手元に１枚、今紙を差し上げましたけれども、昨年度、

中学校に導入いたしまして、ことしの夏、小学校に導入したところです。 

予算についてはそこに挙げているとおりですけれども、子供たちの視線も前に行って、よ

りわかりやすい授業というのができるようになっているところです。 

デジタル教科書というのを入れておりますけれども、小学校については国・算・社・理、

中学校については、国、社、数学と、理科がですね、一部の、ちょうど改訂の年に当たるも

開会 

開議 
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んですから、来年は全部入れたいと思っていますが、改訂のところと、そうでないところが

あります。 

来年は音楽も、小中学校入れたいと考えているところです。 

２面は、８月に調査をいたしました。ですから、小学校についてはまだ電子黒板入ってい

なくて、大型液晶テレビを活用しているかどうかということになりますけれども、小学校に

ついては、まだ使わないという人も、これ見ると、１割以上、２割近く。 

質問２ではデジタル教科書をまだ活用していない教員もいるようです。 

これをまた３学期に実施して、どれぐらい活用状況が伸びるかというのを見守っていきた

いと思ってます。 

中学校については、デジタル教科書を導入していない教科もある関係で、質問については、

ないという評価の先生もおるところですけれども、次第に活用については広がっているかな

と、学校報告と私たち見て、有効に使われている状況にあります。 

あと、本日の日程について御説明をいたしますけれども、この後、弥生が丘小学校に移動

いたしまして、授業を５本見ていただきたいというふうに、電子黒板を活用しているクラス

を中心に見ていきたいと思います。 

そのあとに、設備等を見て、校長室で、校長室かどうかわかりませんけれども、ちょっと、

やや狭くなっていますので、職員室広げた関係で。場所については、向こうに行ってから御

案内したいと思います。 

その後給食までということで、12時 40分ごろこちらに到着という計画になっております。 

以上です。 

国松敏昭委員長 

それでは、ただいま説明について何か質疑があれば、お受けしたいと思います。 

   〔発言する者なし〕 

よろしいですか。よろしいでしょうか。 

じゃあ、質疑がないようでございますので、それでじゃ、委員会での説明を終了したいと

思います。 

現地に向かいたいと思いますので、委員会での説明を終わります。 

 

 午前10時13分閉会 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 
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  自 午前10時30分 

 

  現地視察 

   鳥栖市立弥生が丘小学校 

 

  至 午後０時30分 
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 鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

鳥栖市議会総務文教常任委員長  国  松  敏  昭   ㊞ 
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